

☆一番星☆

4年
3月号

締めくくりの3月！！

あっという間に2月が過ぎ、3月になろうとしています。あたりの草木からは少しずつ春の息吹を感じられる季節となってきました。3学期も終盤に差し掛かり、4年生でいられる時間もあと残りわずかです。子どもたちにとって、高学年になるための準備期間ももう少し。5年生への期待と共に4年生としての毎日を有意義に送れるよう最後の一个月、子どもたちとラストスパートをかけたいと思います。

保護者のみなさまには、一年間、準備物や物品購入、本読みカードへの記入など様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。もうしばらくおつきあいいただきますよう、お願いします。

3月行事予定

- 3日(火) 6年生を送る会(2、3限)
- 4日(水) 基礎タイム
- 5日(木) 卒業式練習開始
- 11日(水) 基礎タイム
- 18日(水) 大清掃
卒業式準備のため、給食後下校
- 19日(木) お別れ式・卒業式
- 23日(月) 給食終了
- 24日(火) 3学期終業式
- 31日(火) 離任式



☆6年生を送る会の練習を開始しています！！☆

3月3日に行われる6年生を送る会のために「友～旅立ちの時～」の合唱と「集団行動」に取り組んでいます。子どもたちの一生懸命取り組む姿に4月からの成長を感じています。送る会当日もきっと素敵な演技をしてくれることと思います。

☆卒業式に向けて☆

3月3日の送る会が終わると、すぐに卒業式に向けての練習が始まります。送る会とは違い、「式典に参加する」ということがどういうことなのか、何度も確認をしながら練習に励みたいと考えています。

卒業式当日の服装についてですが、防寒着は体育館内で着ることはできません。温かい服装で参加させてください。また、名札をきちんと付ける、ハンカチ、ハナカミを持つなど普段から心がけていることも忘れずに取り組んで行きましょう。

○学カテスト返却しました

先日、全国学カテストの返却をしました。個人の集計プリントも渡していますので、各家庭でご覧下さい。今回のテストの中から個人個人の課題を見つけ、3学期終了までの目標を立てて取り組んで行く予定です。

○幼稚園と交流しました

2月23日に幼稚園の子どもたちと交流をしました。送る会で披露する合唱と集団行動を見てもらった後、一緒にゲームをして遊びました。4年生の子どもたちは背がかがめて声をかけたり、お手本になったりと一生懸命お兄さんお姉さんをしていました。幼稚園の子どもたちもとっても楽しんでくれたようでよかったです。

